

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall wo wir sind.*

Frümsen, im September 2019

Tieftraurig, aber dankbar für die vielen schönen
gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied

Susanne Meier-Scheffel

6. Dezember 1969 – 28. August 2019

Nach langer, schwerer Krankheit durfte sie Zuhause
friedlich einschlafen.

Die Tapferkeit und Geduld mit der sie ihre Krankheit ertragen hat,
haben wir immer bewundert.

Wir vermissen dich:

Aldo Meier
Peter und Alice Scheffel
Jürg Scheffel
Verwandte, Freunde und Bekannte

Eine Abschiedsfeier findet mit den FährFrauen zu einem späteren
Zeitpunkt statt.

Anstelle von Blumen darf den FährFrauen, Postgasse 14, 8427 Rorbas,
Spendenkonto des Vereins PC 87-727122-7 gedacht werden.
Vermerk: Susanne Meier-Scheffel

Traueradresse: Aldo Meier, Grista 9, 9467 Frümsen